



相談室便り

東浦町立西部中学校

第3号

令和4年7月



【要注意】夏休みは危険！？安全・安心に過ごそう!! (SC)

警視庁のデータによると、令和3年に検挙・補導された子どもの数は、2万399人でした。愛知県は、1,324人が検挙・補導されていて、全国4位の数になっています。一方、東京の「トー横キッズ」や名古屋の「ドン横キッズ」など社会的にも注目され、犯罪に巻き込まれる子どもたちにも注目が集まりました。令和3年のSNSに起因する事犯の被害児童数は、1,811人になります。しかし、それは氷山の一角、つまり被害を受けた子どもたちはもっと多いと考えられます。SNSで被害を受けた子どもたちの携帯電話のフィルタリングの利用状況は、フィルタリングの利用の有無が判明した被害児童のうち、8割が被害時に利用していないことも分かっています。



2014年の東北大学の研究によるとLINE等のアプリを使用していると、使用時間に応じて学力が低下するという調査結果も出ています。受験生となる3年生のみなさんはとくに、夏休みのスマホの長時間利用に気をつけて、心身ともに安全・安心に過ごしてください!!

夏休みももうすぐ！部活や勉強、どこかに出かける予定ややりたいことなど、いろいろと考えていることでしょう。時間はたっぷりあると思うので、自分を見つめる時間にもしてみてくださいね。何か新しいことにチャレンジしてみるのもいいかもしれません！今年の夏も暑くなりそうです。体調に気をつけて充実した夏休みにしてください。()

★夏休みおすすめの本

『ラジオ保健室 10代の性の悩み相談 BOOK』

著者：NHK「ラジオ保健室」制作班 出版：リトルモア

『子どもを守る言葉「同意」って何？YES,NOは自分が決める！』

著者：レイチェルブライアン・中井はるの 出版：集英社

<時間> (スクールカウンセラー) 9:00~15:00 , (相談員) 9:30~15:00 (時間割により一部変更あり)

(上記時間帯以外での相談も可能です。お問い合わせは Tel. 83-1710)